

Sind J.B.O. am Ende?

Penner-Look im Reichswald schockt Fans!



Erwischt im Reichswald: J.B.O. im Penner-Look!

Foto: Leserreporter Mamfred K.

TEILEN POSTEN SENDEN

Rainer Hohn

03.05.2025 - 22:27 Uhr

Artikel anhören 1x -07:22

Nürnberg – Alarmstufe Pink! Hat Frankens Kult-Rockerband J.B.O. etwa alles verspielt? Leserreporter Mamfred K. schickte uns ein schockierendes Foto: Die Band, bekannt für schrille Bühnen-Outfits und fröhliche Bier-Hymnen, irrte durch den Nürnberger Reichswald – unrasiert, völlig abgerissen und kaum wiederzuerkennen!

BILD fragt: Was ist los mit Frankens Kult-Band?

AUCH INTERESSANT



ANZEIGE

„Sind das wirklich unsere Helden?“, fragt Leser Mamfred K. (45) fassungslos. Die vier Rocker sehen aus, als hätten sie tagelang unter freiem Himmel geschlafen. Sofort stellt sich die Frage: Ist die Band etwa pleite? Doch wie kann das sein? Immerhin läuft ihre Erfolgstour „Explizite Lyrik“ gerade auf Hochtouren und sollte die Kassen ordentlich klingeln lassen! Doch Insider munkeln: J.B.O. könnte alles verspielt haben – wortwörtlich! Sind die fränkischen Party-Rocker etwa spielsüchtig geworden? Haben sie all ihr Geld beim Bier-Pong verjubelt? Oder haben sie sich an der Bierbörse dramatisch verspekuliert? Vielleicht sind die fröhlichen Frankenrocker ja auch Opfer ihres eigenen Bierdurstes geworden und die fränkischen Kneipen wurden ihnen zum finanziellen Verhängnis. Fans sind entsetzt und spekulieren wild: „Sie haben immer von Bier und Blödsinn gesungen – vielleicht haben sie selbst zu viel davon gehabt“, schreibt Fan Sandra P. (32) verzweifelt auf Social Media. Die Band schweigt bisher eisern zu den Vorwürfen. Klar ist nur: Im Reichswald spazieren gehen, das ist doch wohl nicht rock'n'roll! „Wild“ bleibt dran und fragt: Wo ist bloß das ganze Geld hin, Jungs? Wir fordern Antworten – und zwar jetzt!

Haben Sie Fehler entdeckt? Möchten Sie etwas kritisieren? Dann schreiben Sie uns gerne!